



Estudiantes intentan dar ‘portazo’ en sede alterna donde la 4T discutirá reforma al Poder Judicial

Estudiantes universitarios intentan dar portazo en la entrada 6 del Autódromo Hermanos Rodríguez para entrar al Deportivo Magdalena Mixhuca donde diputados de Morena, PT y PVEM discutirán la reforma al Poder Judicial.



“¡Ricardo Monreal, nos vas a escuchar!”, se escucha decir al contingente de estudiantes que trepan las rejas de la puerta 6 del Autódromo Hermanos Rodríguez.

Previamente, un contingente de estudiantes decidió bloquear la circulación en el Viaducto Río de la Piedad a la altura del Metro Ciudad Deportiva como protesta a la reforma al Poder Judicial que el presidente Andrés Manuel López Obrador envió al Congreso y que Morena pretende discutir este mismo martes de 3 septiembre pese a las manifestaciones e inconformidades.

Entre consignas como “¡México, aguanta, la justicia se levanta!”, “¡Si el pueblo se informa, no pasa la reforma!”, “¿Dónde están los diputados que nos iban a escuchar?”, “¡Déjennos pasar! y ¡Ricardo Monreal, nos vas a escuchar!”, los estudiantes quieren que las y los diputados de Morena escuchen sus inconformidades.

<https://politico.mx/video-estudiantes-intentan-dar-portazo-en-sede-alterna-donde-la-4t-discutira-reforma-al-poder-judicial>